

心の根っこ



9月吉日

発行者 校長 柴田和美

2学期がはじまりました！

長かった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。2学期も、子どもの健康、安全を守ること、「みんなが楽しい学校、みんなが成長できる学校づくり」を大切に、日々の学校運営に努めていきたいと思っております。変わらぬご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。



9月の予定

| 日 | 曜日 | 行事等 | 日 | 曜日 | 行事等 |
|----|----|---------------------------------|----|----|---------------------------------|
| 2 | 月 | 始業式 | 12 | 木 | みどり号 小学校ブロック交流会(かがやき) |
| 3 | 火 | 給食開始 夏休み作品展(~4日) | 13 | 金 | 学習用末端持ち帰り |
| | | | 17 | 火 | 不審者対応避難訓練 |
| 4 | 水 | くしの日・くしっこ文化祭 学習用末端持ち帰り | 18 | 水 | 学習用末端持ち帰り |
| 5 | 木 | 授業集会・眼科検診 | 20 | 金 | 運動会特別時間割開始 学習用末端持ち帰り |
| 6 | 金 | 身体計測1~3年 学習用末端持ち帰り | 24 | 火 | 月曜日課(6限のみ火曜日課) 通学路点検・稲刈り(5年) |
| 7 | 土 | 育友会奉仕作業(7時30分~) | 25 | 水 | 学習用末端持ち帰り 運動会係打合せ(5.6年) |
| 9 | 月 | 身体計測4~6年・クラブ 早寝スパゲティ週間(~13日) | 26 | 木 | 学校会議 |
| 10 | 火 | 委員会活動・計算検定 | 27 | 金 | ズック持ち帰り・学習用末端持ち帰り |
| 11 | 水 | お直しタイム・学習用末端持ち帰り | 30 | 月 | 運動会係打合せ(5.6年) |

☆今週9月7日(土)は奉仕作業を予定しております。夏季休業中に教職員で、冷暖房のフィルター掃除や体育館用具室の整理、各教室の廃棄物等の整理、ワックスがけをしましたが、中も外も、まだまだ手が回らないところが多いです。年に1回ではありますが、保護者の方にお手伝いして頂くことで、清潔で整備された環境をつくることができると感謝しております。暑い中ではありますが、運動会前にお手伝い頂けることで、活動しやすくなるを考え、毎年この時期に設定しております。お忙しいとは存じますが、どうぞご参加くださいますようお願い申し上げます。

☆運動会は、10月5日(土)を予定しております。詳細は、後日案内を配付しますのでご覧ください。

今年の代休は、7日(月)ではなく、11日(金)となっております。ご注意ください。

☆運動会の練習は、いつもより体力を使うことが多いです。いつも以上に、睡眠時間の確保等、規則正しい生活を心がけてあげてください。

子ども達の学力を伸ばすための取組

本校では、子ども達の学力を伸ばすための取組として次のような活動を行っています。

①朝タイム・チャレンジタイムの設定

朝や昼休みの後に、15分程度の時間を設定しています。朝は、読書、学習動画、タブレットを用いた学習などを行っています。落ち着いた中での一日の始まりを大切にしています。お昼のチャレンジタイムでは、計算や漢字テストという基礎基本の習熟や1対1で自由におしゃべりし仲良くなるための「対話タイム」を設定しています。3、5年生は、活用問題にチャレンジする時間もとっています。

②自分で考えた家庭学習の推進

7月より、4年生以上に「けてぶれ」(①自分で計画②自分なりのテスト③やったことの分析④できない所だけ練習)という方法を推奨し、自学で取り組むよう言葉かけをしています。少しずつでいいので、「自分で考えて学習できる子」に育ててほしいという願いから行っているものです。お子さんの頑張っている姿を見つけたら、ほめてあげてください。

また、2学期からは水曜、金曜に学習用端末(タブレット)を持ち帰ることにしました。2学期も、タブレットを使ったドリル(キュービナ)やタイピング練習をしていく予定です。タイピング練習はゲーム感覚でできますので、週末、ゲームの代わりにどんどんさせてください。

③お直しタイムの新設

9月より月に1、2回ほどの「お直しタイム」を設定することにしました。月曜日か水曜日の放課後30分程度、ドリルやプリントのお直し等をする時間をとります。お直しタイムの日は、「学年だより」で事前にお知らせいたします。その時間は、担任だけでなく、管理職も含め、全教師で教えたいと思っています。「わからなかったことがわかった!」「お直しが全部終わってスッキリした!」という時間にしてあげられたらいいなと思っています。その日は帰りが30分程度遅くなるかもしれませんが、ご了承ください。お直しタイムでがんばったことをお子様が話したら、うんとほめてあげてください。

子どもの学力をつけるために一番大事なことは、日々の授業の充実だと思っています。2学期も充実した授業ができるよう、全教職員で協力し合って授業づくりに励んだり、支援体制を整えたりするなど、できる限りに努力をしていく所存です。お家の方でも、頑張りを発見してほめてあげてください。

家庭学習の習慣については、低学年の時が大切だと言われています。音読や計算カード等、保護者の皆様の協力を頂くことも多いですが、毎日、小さな伸びをほめながら、習慣をつけてあげてください。引き続きご協力をお願いいたします。何か心配なことがありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

9月4日(くしの日)はくしっ子文化祭をします!

夏休み明けは、登校が憂鬱という児童も多いかと思います。これは全国的に心配されていることでもあります。そこで、少しでもわくわくしてくれることを願い、9月4日の「くしの日」に「くしっ子文化祭」を設定しました。わくわく度がアップしてくれるよう、ウォームアップ週間から企画、準備を始めました。どの学年も楽しそうに、ゲームなどの企画、準備をしていてうれしくなりました。

本番が楽しみです!

